

NOUVELLE EXPOSITION PERMANENTE

« JE ME

SOUVIENS »

INVITATION AUX MÉDIAS

28 MAI 2014 À 10H00



CONFÉRENCE DE PRESSE
VISITE EXCLUSIVE AUX MÉDIAS



Le Musée
Royal 22^e Régiment
LA CITADELLE DE QUÉBEC

NOUVEAU

Le commandant du 2^e Bataillon du Royal 22^e Régiment
et de la Citadelle et président du conseil d'administration
du Musée Royal 22^e Régiment, le lieutenant-colonel Éric Laforest,

le directeur des musées militaires de la Direction Histoire et patrimoine
de la Défense nationale, Michel Litalien,

et la gestionnaire de projet du Musée Royal 22^e Régiment,
Andréa Belhumeur,

ont le plaisir de convier les représentants des médias
à une conférence de presse et au **dévoilement du nouveau musée
et de l'exposition permanente « Je me souviens »**,
100 ans d'histoire du Royal 22^e Régiment.



Le mercredi 28 mai 2014 à 10h00
à la Citadelle de Québec, Casemate Est - Québec



Programme

Allocutions

Visite du musée et de l'exposition

Visite de la salle des médailles

Les intervenants seront disponibles pour des entrevues individuelles

Bouchées et boissons

Veillez confirmer votre présence
avant le mardi 27 mai 2014 à 12h00
auprès de Marie-Eve Fortin
au 418 694-2800 poste 2985
ou à me.fortin@lacidadelle.qc.ca.

Accès par la Côte de la Citadelle
À proximité de la Porte Saint-Louis, dans le Vieux Québec.
Stationnement réservé pour la presse
Notez que le serpent d'accès pour les voitures est étroit.

Entrée du musée
Casemate Est